



ACTA REUNIÓN GRECO-AGE - 14 de DICIEMBRE de 2009

Comienza la reunión con la aprobación por unanimidad del acta de la reunión anterior. A continuación, se trató de los problemas específicos que se venían detectando en el volcado de los indicadores de comunicación. Esta parte constituyó la principal de toda la reunión. En ella se abordaron aquellas inconsistencias detectadas a la hora de volcar la información, que se venían produciendo de forma muy continuada, con el fin de evitar cometerlas en el futuro. Con un intercambio muy fructífero de intervenciones en este apartado, se pasó a continuación al siguiente punto del orden del día, informando sobre las distintas reuniones, a las que había asistido la responsable de comunicación de la Autoridad de Gestión.

En este punto se informó de la última reunión del GERIP, de la reunión de la red europea INFORM y de la estancia de la responsable en Estrasburgo, invitada por los colegas francesas para presentar la Guía para el Seguimiento y La Evaluación elaborada en España.

Finalmente, se habló sobre la situación actual del proceso de evaluación de la comunicación, informando la responsable de que el proceso estaba ya en marcha y de que en los próximos meses los evaluadores externos iban a comenzar a llevar a cabo las evaluaciones de los distintos Planes de comunicación. Se recordó la visita de los evaluadores y se insistió en la importancia de tener volcados todos los indicadores.

Sin más temas que tratar, se dio por finalizada la reunión.

Madrid, 15 de Diciembre de 2009.